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Résumé:

Tout au long de ce travail, nous avons tenté d’ énumérer les types de la protheses dentaires fixées(CCM et CCC)
ains que toutes les étapes cliniques et labo de leur rédlisation alant de I’examen clinigue minutieux du
patient ,a préparation des dents ,(la prise des empreintes , travail des alliages ,mise en ccuvre des
céramiques...... jusqu’ au livraison d’ une prothése esthétique et fonctionnelle.

Le choix de la prothese fixée se basant sur les caractéristiques des matériaux utilisées (alliages et céramiques)
et leurs avantages

Ainsi la prothése fixée atteint ces objectifs qui sont de rétablir une morphologie esthétique des dents et assurer
une bonne mastication.

Cette discipline a continue de suivre le progres de science en faisant appel a des techniques plus avancées et
I"utilisation des logiciels (CFAO).

Mot clés: prothése fixée, CCM, CCC, préparation, empreintes, CFAQ.

Abstract

Throughout this work, we have tried to enumerate types of fixed dental prostheses(CCM and CCC) ) aswell as
all the clinical steps and lab of their realization, ranging from careful clinica examination of the patient, , teeth
preparation, imprint , working of aloys, implementation of ceramics ...... until delivery of an aesthetic and
functional prosthesis.

The choice of fixed prosthesis based on the characteristics of the materials used (alloys and ceramics) and their
advantages.

Thus the fixed prosthesis achieves these objectives which are to restore an aesthetic morphology of the teeth
and ensure good chewing.

This discipline has continued to follow the progress of science by making use of more advanced techniques and
the use of software (CFAO).

Keywords: fixed prosthesis, CCM, CCC, preparation, imprint, CFAO.
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